

**ÉVÈNEMENT** ■ Pour annoncer la 5<sup>e</sup> édition de la Nuit du handicap, les PEP18 s'improvisent vidéastes et acteurs

## L'Esat se met en scène jusqu'à l'infini et au-delà pour le 15 juin

Hier, dans les allées du musée de Vierzon, les PEP18 ont tourné un teaser pour annoncer la cinquième édition de la Nuit du handicap, prévue le 15 juin prochain.

Quatre acteurs d'un jour, des résidents de l'Esat (\*) de Vierzon, se sont prêtés au jeu du petit écran, sous l'œil avisé de leur référent culturel, Daniel Pissondes (PEP18).

« Chaque année depuis trois ans, on annonce l'événement à l'aide d'un teaser. Cette année, c'est pareil. » Pareil donc, ou presque, puisque cette



**TOURNAGE.** Chrystelle, résidente de l'Esat, pendant le tournage.  
PHOTO A. BAILLÉRON

année est placée sous une nouvelle étoile, avec pour thème inédit l'espace. Ludovic, Chrystelle, Arthur et Cécily, scaphandre spatial (légèrement improvisé) sur le dos, passent devant la caméra au milieu des tracteurs et autres vestiges vierzonnais du musée de Vierzon. Le tout, sous les consignes de leur chorégraphe Leng Vang.

« C'est un clin d'œil à notre spectacle qu'on prépare avec la Galerie des invisibles qui s'appelle *Planète 9*, qu'on présentera sous forme d'extrait le 15 juin

prochain ». Une référence évidente à Pluton, qui a perdu, en 2006, son statut de neuvième planète du système solaire, « à cause de sa différence. » D'une durée de cinq minutes, le teaser sera à retrouver la semaine prochaine sur Facebook *LaNuitduHandicap.Vierzon*, et sur YouTube *lespep186*. ■

(\*) Établissement et service d'aide par le travail, à vocation de soutien médico-social et éducatif.

**Pratique.** *Planète 9*, le spectacle de la Galerie des invisibles est à retrouver au Mac-Nab jeudi 22 octobre prochain.